Dans le dernier numero de «Technique Rouge » nous écrivions à propos de l'accord de Octobre 72 : un tel accord n'a été possible que par les victoires militaires du FNL et du soutien international.

NIXON : HITCHER !

Depuis, bien de choses se sont passées , les américains ont chercher à regagner ce qu'ils avaient perdu sur le terrain en bombardant la population du Nord. Malgré des milliers de victimes, les Vietnamiens ont tenu. De plus, le soutien international s'est amplifié des dizzines, des centaines de manifestations qui ont été organisée dans le monde entier. A Paris, à l'appel des s'est amplifié : des dizzines, des centaines de manifestations ont été organisées dans le monde entier de la police, regroupant près de 10 000 manifestants.

NIXON A CUDE

Nixon a été contraint de signer l'accord. C'est une énorme victoire pour tous les revolutionnaires du monde entier. Mais cet accord n'est pas la victoire finale. S'il exige le départ des americains, il laisse une période de plusieurs mois avant les élections au Viet Nam du Sud.

Et l'on pour être sur que les américains seront tout pour empêcher qu'elles se

tiennent. 3000 000 prisonniers politiques sont enfermés là bas et ils sont menacés de mort

tous les jours ! 300 000 prisoniers politiques sont enfermés là bas et ils sont menacés de mort tous les jours !

Déjà dans le monde la radio, la télé et la presse déforment la situation au Viet Nam feisant tout nour enterrar la guerre et expliquer que le gouvernement du sud est un gouvernement démocratique.

Les Vietnargiens l'ent dit, la lutte continue contre le régime sanguinaire et policier de Thieu.

Notre devoir est de continuer le soutien : POUR LA PRETATION DES PRISONNIERS POLITIQUES FOUR LA REALISATION DES ACCORDS SOUTIEN TOTAL JUSQU'A LA VICTOIRE FINALE

